
Iolanda Patricia Rodrigues Almeida 105.162.924-12 Atletismo

Maria Luiza Barros da Costa 112.498.104-77 Atletismo

Risete Cavalcante da Silva 856.675.284-87 Atletismo e Natação

Maria Clara de Araújo Campello 116.677.594-18 Atletismo

Elias Gonçalves Pereira 118.084.112-34 Atletismo

Dayana Kelly Cavalcante Paz 081.158.384-89 Atletismo

Juliana Rodrigues Ferreira Andrade 096.122.574-26 Atletismo

Erivelton Tavares da Silva 066.989.814-78 Atletismo

Recife, 07 de junho de 2021. Autorizo e ratifico. RODRIGO COUTINHO, Secretário de Esportes. 

SECRETARIA DE ESPORTES 

TERMO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 012/2021

PROCESSO Nº. 012/2021

PRORROGAÇÃO

O Secretário de Esportes do Recife, considerando as informações constantes no Processo de Inexigibilidade nº. 012/2021, Edital de

Credenciamento nº. 005/2018 da Secretaria de Turismo, Esportes e Lazer, resolve prorrogar por mais 12 (doze) meses o credencia-

mento dos prestadores de serviços de arbitragem de jogos das modalidades: basquetebol, handebol, futsal, voleibol, atletismo, bad-

minton, natação, luta olímpica, tênis de mesa de bocha, goalball e futebol de 5, para eventual contratação de ÁRBITROS segundo

critérios, termos e condições estabelecidos no Edital e em seus anexos, conforme dispõe do Parecer PGM 138/2018,  com efeitos

retroativos a contar de 04/06/2021.

NOME CPF MODALIDADE

Kalinna Pereira Pinto Cipriano 057.772.744-39 Atletismo e Natação

George Haruo Takata 054.585.204-83 Atletismo e Natação

Jonathan Michael da Silva Carvalho 703.591.744-69 Atletismo

Karina Felix de Aquino 066.201.414-63 Atletismo

Nathalia Emela Gonçalves Duarte 077.503.714-19 Atletismo

Guttierrez Esteban Rodrigues de Souza 072.059.034-59 Atletismo

Jailton Francisco Soares 862.634.474-00 Handebol

Pedro Vinicius da Silva Sena 091.106.474-57 Goalball

Hugo de Macedo Azevedo 094.238.434-25 Goalball

Paulo Belence Alves dos Prazeres 127.575.604-25 Futsal

Rosalino Henrique Lima Alves 665.970.564-34 Futsal

Recife, 07 de junho de 2021. Autorizo e ratifico. RODRIGO COUTINHO, Secretário de Esportes. 

SECRETARIA DE ESPORTES 

TERMO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 013/2021

PROCESSO Nº. 013/2021

PRORROGAÇÃO

O Secretário de Esportes do Recife, considerando as informações constantes no Processo de Inexigibilidade nº. 013/2021, Edital de

Credenciamento nº. 005/2018 da Secretaria de Turismo, Esportes e Lazer, resolve prorrogar por mais 12 (doze) meses o credencia-

mento dos prestadores de serviços de arbitragem de jogos das modalidades: basquetebol, handebol, futsal, voleibol, atletismo, bad-

minton, natação, luta olímpica, tênis de mesa de bocha, goalball e futebol de 5, para eventual contratação de ÁRBITROS segundo

critérios, termos e condições estabelecidos no Edital e em seus anexos, conforme dispõe do Parecer PGM 138/2018, com efeitos

retroativos a contar de 05/06/2021.

NOME CPF MODALIDADE

Hannah Rebecca Barboza Araújo 064.971.904-22 Tênis de mesa, Natação e Atletismo

Danielly Marques Ferreira 076.230.134-16 Atletismo

Natalicio José de Andrade 105.935.744-51 Atletismo

Ayrton Senna da Silva Gomes 100.049.864-66 Atletismo

Diego Jefferson Florencio de Lira 100.550.544-63 Atletismo

Anderson Carlos da Silva 065.401.644-59 Goalball

Ravi Jesumary Matos 089.260.994-07 Tênis de mesa

Jacqueline Faia Teodoro 088.999.534-65 Tênis de mesa

Lara Rodrigues Cruz 096.861.904-57 Tênis de mesa

Luiz Henrique de Oliveira Wanderley 375.480.344-15 Basquete

Pedro Henrique Vieira de Lima 066.368.114-63 Tênis de mesa

Flavio Roberto Lemos Silva 683.925.244-20 Atletismo

Recife, 07 de junho de 2021. Autorizo e ratifico. RODRIGO COUTINHO, Secretário de Esportes. 

SECRETARIA DE ESPORTES 

TERMO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 014/2021

PROCESSO Nº. 014/2021

PRORROGAÇÃO

O Secretário de Esportes do Recife, considerando as informações constantes no Processo de Inexigibilidade nº. 014/2021, Edital de

Credenciamento nº. 005/2018 da Secretaria de Turismo, Esportes e Lazer, resolve prorrogar por mais 12 (doze) meses o credencia-

mento dos prestadores de serviços de arbitragem de jogos das modalidades: basquetebol, handebol, futsal, voleibol, atletismo, bad-

minton, natação, luta olímpica, tênis de mesa de bocha, goalball e futebol de 5, para eventual contratação de ÁRBITROS segundo

critérios, termos e condições estabelecidos no Edital e em seus anexos, conforme dispõe do Parecer PGM 138/2018, com efeitos a

contar de 20/06/2021.

NOME CPF MODALIDADE

Diego Rodrigues da Silva 092.261.534-93 Atletismo e Bocha

Nataly Clessia Ferreira de Araújo 025.469.174-98 Atletismo

Josefa Liliane Fernandes de Freitas 110.850.604-62 Tênis de mesa

Raphaela Valois Pinheiro 047.334.414-95 Natação

Luciara das Neves Silva 102.830.774-84 Goalball

Gilberto Mendes Barbosa Júnior 047.147.144-57 Natação

Victor Adriano Marinho 030.081.094-62 Basquete

Déborah Evelin Chalegre da Silva 099.525.684-52 Goalball

Carlos Victhor Rosendo da Silva 072.723.964-31 Badminton

Genildo Arruda da Silva 088.852.944-99 Badminton, Voleibol, Tênis de Mesa

Recife, 07 de junho de 2021. Autorizo e ratifico. RODRIGO COUTINHO, Secretário de Esportes. 

PORTARIA Nº 072/2021

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições, 

RESOLVE:

Lotar no Gabinete do Vereador Samuel Salazar, o servidor Erasmo Paes Barreto, matrícula nº 663-7/EMLURB, a partir de 05 de

junho de 2021. Departamento de Administração da Câmara Municipal do Recife,       de junho de 2021. JOSÉ HENRIQUE MARIN-

HO DE BARROS Diretor do Departamento de Administração

EXTRATO DO 4° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 11/2017 referente à prestação de serviços de administração e gerenci-

amento de documentos de legitimação eletrônicos (cartões de alimentação eletrônicos) 

CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa GREEN CARD S/A REFEIÇÕES COMÉRCIO E SERVIÇOS.

OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência contratual por mais 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 16/06/2021.

PREÇO: R$ 4.995,00 (quatro mil novecentos e noventa e cinco reais) - Valor Mensal estimado.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.01.2.001.3.3.90.39

RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

EXTRATO DO 7° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 15/2018 referente à prestação de serviços de locação de mão-de-obra

qualificada para cargos de fotógrafo, supervisor de imagens, operador de imagens e assistente técnico.

CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa JASERVICE SERVIÇOS EIRELI-EPP.

OBJETO: repactuação, para MONTANTE A, num percentual de 3,93% (três vírgula noventa e três por cento), consignado na

Convenção Coletiva de Trabalho 2021/2021, registrada sob nº PE 000021/2021, bem como reajuste do valor correspondente aos

itens constante no Montante "B" Insumos, relativo à cobertura social, vale alimentação, vale transporte, consignados na mencionada

Convenção Coletiva de Trabalho. 

PREÇO:R$4.182.275,64(quatro milhões cento e oitenta e dois mil duzentos e setenta e cinco reais e sessenta e quatro centavos) -

Valor global estimado

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.2.001.3.3.90.37

RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

AUDIÊNCIA PÚBLICA - 05/7/2021

Convoco, nos termos do art. 141, §2º, do Regimento Interno desta Câmara Municipal do Recife, (a) os Vereadores (as): WILTON

BRITO (PSB), TADEU CALHEIROS (PODEMOS), respectivamente, membros titulares da Comissão de Saúde, e na ausência destes

os vereadores: PAULO MUNIZ (SOLIDARIEDADE), FELIPE FRANCISMAR (PSB), para comparecerem à Reunião Ordinária deste

Colegiado, a ser realizada às 14:00h (quatorze horas) do dia 5 de julho de 2021 (segunda-feira), na Sala das Comissões.

DISCUSSÃO

APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DE GESTÃO EM SAÚDE 

1º QUADRIMESTRE DE 2021

SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE - LUCIANA ALBUQUERQUE

Recife, 16 de junho de 2021. Vereadora NATÁLIA DE MENUDO PSB

ATA DA 1ª  REUNIÃO PÚBLICA SOBRE A LEI DAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS INTITULADA "ORÇAMENTO QUE QUER-

EMOS" DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE - BIÊNIO 2021/2022. 
REALIZADA NO DIA 14 DE MAIO DE 2021, ÀS 9H20 PARA RECEBER PROPOSTAS DOS CIDADÃOS SOBRE QUAIS SÃO AS
PRIORIDADES DO ORÇAMENTO PÚBLICO DA CIDADE DO RECIFE. Ao décimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil
e vinte e um, sob a presidência da Vereadora LIANA CIRNE, em ambiente virtual através do Sistema de Deliberação Remota, teve
início a primeira Consulta ou Reunião Pública convocada pelo Vereadora desta Casa Legislativa, transmitida ao vivo pelo portal
da Câmara Municipal do Recife,  com transmissão e participação popular pelo canal do YOUTUBE. Confirmadas as presenças e
as participações, através da inscrição, das seguintes pessoas: Marta Almeida Klauber Teixeira, conhecido por Klaubão (Pedal Lula
Livre Mobilidade urbana) , Solidade Menezes (REPI - Rede Primeira infância), Tereza Accioly (Associação dos Forrozeiros Pé-de-
Serra e Ai!) Irmã Maria Julita (População de rua), Aniérika Almeida (ONG Centro Sabiá), Igor Prazeres (Secretário de Combate ao
Racismo do PT de Pernambuco), Cida Freire (Representando o fórum municipal popular da educação do Recife), Renato Raposo
(Agenda 2030), Ediclea Santos (Passarinho - espaço mulher - negras), Igor Andrade (SIMPERE), Sandra (representa José Nilton
- Movimento nacional de moradores de rua, Rui de Albuquerque Filho, Admilson Machado (Sec setorial de saúde dos trabal-
hadores do Estado),Robson Pessoa (ex-morador de rua), Daniel, Linda Ferreira (Fórum de mulheres negras do PT), Sandra
Ribeiro (Jornalista e ABD), MiKa Oliveira, Teresa Braga (Pessoa idosa),  deu-se  início à REUNIÃO,  às 9h20 e a Vereadora Liana
Cirne cumprimentou a todos e todas presentes e realizou algumas breves considerações acerca das leis de diretrizes orçamen-
tárias e sua importância para toda população do Recife. Destacou ser tal reunião uma ação inédita do seu Mandato, fruto do dese-
jo de levar ao Poder público propostas para o orçamento do Recife que fossem oriundas da escuta popular, uma vez que a LDO,
LOA e LDA podem ser construídas ou receber emendas. Disse que a Audiência Pública não foi possível em razão do prazo exíguo,
no entanto, este evento de escuta poderia coletar as sugestões da sociedade civil. Informou que faria a leitura dos itens
necessários ao conhecimento de todos. As leis orçamentárias: Metas e prioridades, que precedem a LOA, atendem as metas que
estão sendo discutidas agora, sobre como o poder público deve investir o orçamento, destacou que o mais importante seria romper
a lógica de cima para baixo e que o PT é um partido que tem tradição em inserir o debate sobre orçamento com participação pop-
ular, o conhecido orçamento participativo. Em Recife, não há agenda do orçamento e este deve ser recuperado, com este diálo-
go que permite a construção deste movimento. Informou também que a Prefeitura apresentou suas prioridades, mas com um prazo
muito curto, reduziu-se o diálogo com a sociedade, que exige muita agilidade, logo as emendas serão enviadas na próxima segun-
da, dia 17.05. Ao final da audiência serão apresentadas algumas propostas e o documento estará disponível à sociedade. A
Vereadora realizou a leitura sobre as diretrizes propostas pelo executivo e destacou alguns pontos, como o Planejamento Urbano
e a atenção para a requalificação do centro da cidade, questionando se a cidade seria para as pessoas ou para os carros, logo,
qual  cidade que a população deseja.  Sinalizou a dificuldade para formalizar as sugestões da comunidade (oriundas da coleta das
redes sociais), e assim formatar emendas destas sugestões. Assim, foi franqueada a palavra ao advogado do gabinete, Sr. Higor,
que expôs à comunidade como a proposta para a LDO poderia ser elaborada, não seria o momento de falar em orçamento pro-
priamente dito, mas por se tratar de metas, de emendas às áreas indicadas que devem estar compatíveis ao plano plurianual e
que nem tudo pode ser apresentado em formato de emenda, logo o conteúdo da emenda da LDO não pode depender de uma Lei
anterior. Informou também que deve ter um conteúdo genérico, mas sólido para poder entrar na lei e orientar a prefeitura a exe-
cutá-la. A partir das contribuições oriundas das redes sociais, informou, por exemplo, que a renda básica poderia entrar, mas só
seria possível se estivesse previsto anteriormente o orçamento . Neste exemplo, sim a segurança alimentar poderia entrar de
forma ampla. Franqueou-se a palavra aos inscritos, MARTA ALMEIDA do Fórum de mulheres negras do PT -Secretaria da mulher,
Lgbt enfatizou a necessidade de garantir o enfrentamento ao racismo estrutural através de formação aos servidores públicos de
diversas áreas, com atendimento humanizado e com dotação orçamentária para tal  fim, destacando guarda municipal. Assim
como a realização anual de eventos multiculturais para o fortalecimento dos movimentos negros e assim promover os jovens artis-
tas locais. O SR. CLAUBER TEIXEIRA - CLAUBÃO -  do Pedal Lula Livre Mobilidade urbana destacou a necessidade de priorizar
os modais ativos, caminhada e bike (modais sustentáveis) em detrimento dos carros, neste sentido, enfatizou que houvessem
faixas exclusivas para ônibus com recursos destinados à CTTU, reduzindo  o tempo da população dentro dos ônibus, que capac-
itasse a equipe da CTTU; que implantasse as zonas 30 e plano diretor cicloviário; que implantasse a ciclovias e faixas inter-
conectadas com as calçadas recuperadas, que oportunizassem a acessibilidade às pessoas com necessidades especiais e, por
fim, melhorar a acessibilidade às paradas de ônibus e terminais de integração do transporte público.  SRA. SOLIDADE MENEZES
(RIPE) da Rede primeira infância, informou que ainda enviaria à assessoria as propostas da entidade. Destacou que o Marco legal
da Primeira infância pode ser atendido nas emendas e como as infâncias são passageiras, tais diversidades das infâncias exigem
emendas para diminuir as desigualdades sociais. TEREZA ACIOLLY presidenta da Associação dos Forrozeiros Pé-de-Serra e Ai!
fez destaques importantes sobre o Forró virar patrimônio imaterial da Humanidade. Relatou as dificuldades dos artistas em razão
da Pandemia, com pessoas em estado de vulnerabilidade econômica, sobretudo os que trabalham nos bastidores dos eventos.
Propôs que houvesse uma Sede - Recife antigo - para ter uma casa do forró, como uma casa de tango na Argentina. A IRMÃ
MARIA JULITA (ARTICULAR POPULAR) expressou a preocupação com relação ao valor do aluguel popular destinado à popu-
lação de rua, tendo em vista ser o recurso insuficiente para o aluguel e, portanto, reivindicou a ampliação deste valor. ANIÉRIKA
ALMEIDA (Centro Sabiá) representante da ONG que possui 28 anos de atuação meio rural, propôs que houvesse investimentos
na agricultura urbana - com a produção de alimentos nestes espaços (terrenos desocupados), conforme o modelo de hortas comu-
nitárias. IGOR PRAZERES, Secretário de Combate ao Racismo do PT de Pernambuco, afirmou que havia necessidade de políti-
cas públicas para a população negra, assim como o combate ao racismo religioso. CIDA FREIRE (Representando o Fórum
Municipal Popular da Educação do Recife). Destacou a relevância de discutir o orçamento público inserindo a comunidade. E que
o PME deve preceituar no orçamento os princípios no plano Nacional de Educação - O PNE. RENATO RAPOSO sugeriu a inclusão
dos  ODS, para a consolidação de uma base de indicadores ODS do Recife, que seja coordenada com outras câmaras da região
metropolitana., assim como a capacitação interna da câmara de vereadores, funcionários e, os próprios vereadores do parlamen-
to, sobre a Agenda 2030. EDICLÉA SANTOS (REPRESENTANTE DO ESPAÇO MULHERES NEGRAS DO BAIRRO DO PAS-
SARINHO) informou que há uma série de problemas em sua comunidade, agravadas pela Pandemia, como a falta de água e tan-
tas outras dificuldades vivenciadas pelas mulheres da comunidade. IGOR NÓBREGA (REPRESENTANTE DO SIMPERE) desta-
cou que o município do Recife deve atender a primeira infância, política de creches ainda carente, deve abrir concurso público,
pois há 600 vagas ociosas e contratar profissionais de artes e educação física que são professores escassos na Rede. Reivindicou
o cumprimento da lei do piso. JOSE NILTON (Movimento nacional de moradores de rua) sugere que haja vacinação à população
de rua e a ampliação de beneficiários do aluguel. Assim como um plano de enfrentamento à violência de mulheres em situação
de rua. ROBSON PESSOA (Morador de Rua) sugere que seja elaborado um novo centro pop ou abrigamento noturno, na RPA 6
e mais um restaurante, porque segundo ele só um não daria conta. DANIEL afirmou que no plano de mobilidade urbana faltou as
questões referentes à segurança viárias, como ação prioritária. LINDA FERREIRA (Fórum de mulheres negras do PT) afirmou que
seria importante cadastrar os jovens que trabalham no Fast food e colocá-los como prioritários programas de empreendedorismo
e criar espaços de acolhimento, em horários estendidos para as creches.  TERESA BRAGA levantou a situação da deficiência
política nas demandas dos idosos. Ao término da escuta dos inscritos, a Vereadora recolheu as propostas coletadas e apresentou
a comunidade participante, como fruto da escuta coletiva e mencionou algumas propostas em forma de destaque, como o aces-
so à educação infantil, garantindo a vaga das crianças e frisou que o mandato é muito trabalhador, mas tem o compromisso de
trabalhar com afinco, mas não vai fingir que tem soluções sem tê-las. Ao encerrar, parabenizou o trabalho da equipe do gabinete
e agradeceu a presença de todos e todas participantes da reunião. 

Poder Legislativo________________________________________
Presidente ROMERINHO JATOBÁ
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